



Interessengemeinschaft St. Galler Sportverbände
Sport-Toto-Fonds Kanton St. Gallen

Kraftvolle Sportförderung mit nachhaltiger Wirkung:

Kanton St.Gallen mit Swisslos

Der Kantonale «Sport-Toto»-Fonds wird via Lotteriefonds mit 20 % des von «Swisslos» überwiesenen Gewinnanteils gespiesen. Mit Beiträgen aus diesem Fonds werden im Kanton St.Gallen die Sportverbände und Sportvereine sowie talentierte Einzelsportler/-innen finanziell unterstützt. Mit ihrer Teilnahme an den vielfältigen Angeboten von «Swisslos» im Kanton St.Gallen helfen sich die Sportlerinnen und Sportler also in jedem Falle selbst!

Seit 1944 ist die IG St.Galler Sportverbände, welcher heute 36 kantonale und interkantonale Verbände angehören, im Auftrag der Kantonsregierung für einen Teilbereich des «Sport-Toto»-Vollzugs zuständig.

SWISSLOS
+ SPORT-TOTO

Sport-
verein-t
MITHINKEH IM SPORT

Sportförderung
Kanton St.Gallen